
Pièces 9 Pièces

Superficie 270 m²

Référence 2_VVI40005480

Prix 2 280 000 €

Le Lavandou
Maison à vendre (83980)
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Située  face  à  la  mer  dans  le  pittoresque  cadre  d'aiguebelle,  cette  superbe  villa

contemporaine  offre  un  style  de  VI  luxueux  et  confortable.  Avec  ses  270m2

habitables  et  son  vaste  terrain  de  1  500m2.  Accès  rapide  à  la  plage,  piscine

chauffée  plein  sud,  grandes  terrasses  exposées  sud,  dépendances  en  annexes,

garage,  portillon  privé  menant  à  la  plage  d'aiguebelle.  Au  rez-de-chaussée,  vous

serez accueilli par un hall d'entrée spacieux qui mène à un salon et séjour lumineux

offrant une vue imprenable sur la mer méditerranée. La cuisine ouverte entièrement

équipée ajoute une touche moderne à ...

Situated  facing  the  sea  in  the  picturesque  setting  of  aiguebelle,  this  superb

contemporary  villa  offers  a  luxurious  and  comfortable  lifestyle.  With  its  270m2  of

living  space  and  its  vast  land  of  1,500m2  .  Quick  access  to  the  beach,  heated

south-facing  swimming  pool,  large  south-facing  terraces,  annexed  outbuildings,

garage, private gate leading to aiguebelle beach. On the ground floor , you will be

welcomed by a spacious entrance hall which leads to a bright living room and living

room offering breathtaking views of the mediterranean sea. The fully equipped open

kitchen adds a modern touch to ...

AGENCE AGNES MALECKI - GOLFE DE SAINT TROPEZ 

Résidence Beaurivage - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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